
国际足联为钱？世界杯改为两年一届可行吗?

本报讯（郑报全媒体记者 郭韬
略）昨日记者获悉，日前省体育局下
发《关于进一步做好全省体育系统
安全生产工作的通知》，强化体育系
统的赛事安全管理工作，防范化解
各类风险。

通知要求，要建立重大风险隐
患防范化解长效机制，按照《体育领
域安全生产专项整治三年行动实施
方案》要求，切实做好 2021年集中
攻坚阶段各项工作；要抓好疫情防
控，始终绷紧疫情防控这根弦，安排
专人负责对外开放的体育场馆设施

防疫管理和巡查，接待人数不超过
核定人数的75%。要做好赛风赛纪
和反兴奋剂工作，健全责任体系，对
标对表厘清责任，扫除责任盲区，明
确责任界限，进一步抓好赛风赛纪
和反兴奋剂工作任务、责任的分解
与落实。

通知强调，各单位要全面梳理
全省体育系统在今年七一、十一前
后举办的各类赛事活动，建立赛事
疫情防控方案，完善赛事安全工作
预案，形成风险评估机制、应急预
案、熔断机制。要按照“全覆盖、零

容忍”的总体要求，针对宿舍、食
堂、训练场馆、健身场所、教学楼、
图书馆、报告厅等人员密集区域以
及枪弹库、车船库、油库、施工现
场、电网线路、水电气设施管道等
重点部位，电梯、压力容器等特种
设备，深入开展安全隐患、疫情防
控全面自查自纠。要认真疏理安
全监管现状,深入查找体制机制建
设方面存在的差距,对过去已有的
行之有效的规章制度要持之以恒
抓好落实,对缺位、缺项的要及时健
全完善。

省体育局下通知 强化赛事安全管理
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2021兰州马拉松延期举办
新华社电 昨日，兰州马拉松

组委会发布公告，原定于 6月 13日
举办的 2021兰州马拉松将延期举
办，具体比赛时间待定。

据了解，组委会将保留所有报
名成功选手的参赛资格，报名费将
在公告后一周内通过原支付渠道
全额退还。选手交通、住宿等退订
事宜，组委会也将积极协调解决。

国际足联积极推动世界杯的改
制，主要目的是想缩短比赛的间隔获
得更多的收入。据外媒报道，每一届
世界杯都能为国际足联带来高达60亿
美元（约合人民币 386亿元）的广播和
商业收入，而四年两届的世界杯或将
带来超百亿美元的收入。

虽然这一提案高票通过，获得了
166张赞成票，只有 22张反对票，但需
要注意的是，目前国际足联仅仅是通
过了改制的可行性提案，并不会马上
修改世界杯赛制，世界杯赛事变成两
年一届的概率正在急剧升高。

不过，这一向“钱”看的提案可行性
不容乐观。世界杯改制所引发的赛事撞
车等连带反应如何解决，主办国家、转播
商、会员协会和俱乐部的利益如何平衡，
球员是否愿意为此买单，这些因素都是
需要国际足联深入研讨的。此外，从传
播心理学角度分析，世界杯的频度翻番，
球迷的热情可不会简单地“×2”。

综上所述，世界杯改为两年一次，
涉及利益方太多，国际足联必须要进
行全面考虑，将这些潜在的隐患事先
解决，只有这样，未来世界杯改制之
后，才会变得更好看。

新华社电 日前，国际足联第71届全体代表大会通过了沙特阿拉伯足协
提出的提案，将对每两年举行一次男足世界杯和女足世界杯进行可行性研究。
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